

El CN Nadamas gran triunfador de la XI Copa de Natación en Aguas Abiertas de Lanzarote

Victoria en la clasificación por clubes, y de manera individual varios nadadores coparon las primeras posiciones del podio

El Servicio Insular de Deportes del Cabildo de Lanzarote cerró de manera oficial la undécima edición de la Copa de Natación en Aguas Abiertas de Lanzarote, con un acto en el que coronó a los campeones de las diferentes categorías. El Club Natación Nadamas ha sido un año más el gran triunfador de esta competición, con la victoria en categoría absoluta de los jóvenes Herminio Fernández y Naira Jaén, y sobre todo, con el primer puesto conquistado en la clasificación por clubes.

El Centro Insular de Deportes Náuticos, en Marina Colón, acogió la velada de entrega de trofeos de la XI Copa de Natación en Aguas Abiertas de Lanzarote. Un acto en el que se dio cita la amplia familia del CN Nadamas, no solo para recoger los trofeos que acredita las primeras posiciones en la clasificación, sino para arropar al resto de compañeros del club.

En la clasificación general, Herminio Fernández y Naira Jaén han sido esta temporada los grandes triunfadores de la Copa de Natación en Aguas Abiertas de Lanzarote, llevándose la victoria con mucha hegemonía. Herminio se llevó el triunfo en las cuatro travesías en las que participó y Naira hizo pleno de victorias en las cinco pruebas del calendario. Una categoría absoluta en la que Matías Padrón y Lily Gopar fueron los subcampeones, y Nora Delgado se hizo con el tercer puesto.

En las categorías de formación, el CN Nadamas también mostró el buen hacer de sus nadadores y coparon los primeros puestos. Andrea Fraga se llevó la victoria en la categoría benjamín, Alexander Delgado fue segundo y Nahia Escudero tercera. En la categoría alevín, Katia Pérez y Juan José Ramos se llevaron la victoria, Guize Betancor se subió al segundo peldaño del podio, y Martina Martín y Echedey Cabrera se llevaron el bronce. Y en infantiles, Nora Delgado fue la campeona y Nicolás Padrón y Besay Delgado compartieron la medalla de plata.

Los júniors del CN Nadamas también coparon las primeras posiciones del podio de la XI Copa de Natación en Aguas Abiertas de Lanzarote. Naira Jaén y Herminio Fernández, se llevaron el triunfo en Júnior 1, Natalia Sasu y Matías Padrón se clasificaron en el segundo puesto, y Naira Pérez fue tercera. Y en la categoría Júnior 2, Lily Gopar se llevó la victoria.

También hay que destacar el gran papel realizado por los nadadores de la categoría máster del CN Nadamas. Se coronaron campeones Irineo Méndez (Adaptada), Olga Tavío (Máster F) y Carmen Guadalupe (Máster G). En la segunda posición se clasificaron, Javier Cabrera



(Máster A), Daniela Sixta Martín (Máster C) y Roberta Bornaghi (Máster E). Y se llevaron el bronce, Virginia Verónica Estévez (Máster D), Estefanía Hernández (Máster E) y Roberto Peraza (Máster G).

La gran actuación del Club Natación Nadamas en la Copa de Natación en Aguas Abiertas de Lanzarote se completó en la clasificación por clubes, haciéndose con el triunfo con un total de 2.084 puntos.